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INDICAÇÃO Nº  410/2021 

Excelentissimo Senhor 
| VUNICIPAL LARIA 

Éonaido Alves Bento 
Y Ál.!ô : 

D. Presidente da Câmara Municipal de Mariana 1a/lo 23 /2 PA 

Prezado Senhor: 

O Vereador que esta subscreve rfe : itaçê | 
— i quer que, após tramitação regimental, seja 

:n».cammhada ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a seguinte Indicação: QUE O EXECUTW]O 

REALIZE UM ESTUDO DA POSSIBILIDADE DA CRIAÇÃO DE UMA SUBPREFEITURA 

NO BAIRRO CABANAS. 

Mariana, 19 de janeiro de 2021 

Justificativa: O referido bairro agrega em seu entorno mais quatro bairros sendo 

Santa Rita, Santa Clara, Vale Verde e Cartucha, com um total de núrmero de habitantes que 

supera em larga escala um número de habitantes de cidade vizinha como Diogo e Açaiaca, 

razão pela qual a criação de uma subprefeitura auxiliará em muito os trabalhos do executivo 

naquela localidade. 

Contando com o apoio dos nobres pares € 

ponsáveis antecipamos agradecimentos. 

atendimento por parte dos ÓOrgãos 

res es 

Saudações Legislativas. 

M 
anoel Douglas Soares Oliveira 

Vereador 


